



Los médicos internistas de España analizan los fármacos biológicos

El Complejo Vigués se prepara para crear una unidad de enfermedades autoinmunes

R. S. VIGO
rsuarez@atlantico.net

■ ■ ■ Diez de cada cien mil personas padecen una enfermedad autoinmune sistémica (las que se producen cuando las células encargadas de defendernos de agresiones externas se equivocan y producen daños a distintos niveles) como el lupus, la vasculitis, la uveítis o las trombosis. La mayor novedad en el tratamiento de estas enfermedades son los fármacos biológicos que aumentan el porcentaje de respuesta de los pacientes. De todas estas enfermedades y de la forma de abordarlas se habla desde ayer en Vigo en la quinta Reunión Nacional de Enfermedades Autoinmunes Sistémicas, que celebra un grupo de trabajo dentro de la Sociedad Española de Medicina Interna y que llevó al Auditorio Mar de Vigo a 250 especialistas de toda España y del norte de Portugal. El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, les dio la bienvenida.

El evento, que coordina este año el Servicio de Medicina Interna del Complejo Hospitalario de Vigo, viene acompañado de una reunión paralela para la formación de 125 médicos residentes de toda España. En Vigo, hay muchos internistas volcados con las enfermedades autoinmunes que están trabajando para que la Sociedad Española de Medicina Interna acredite sus conocimientos como paso previo



Manuel Ramos, Pilar Román, Alberto Núñez Feijóo, Rocío Mosquera y Roberto Pérez.

ANA ALGOSO

para la creación de una unidad específica en la ciudad. El presidente del comité local organizador del encuentro e internista vigués, Roberto Pérez, explica que se trata de estar preparados para abrir esa unidad, aunque no pone fecha, y recuerda que estas enfermedades aunque poco frecuentes son crónicas, de larga evolución, causan brotes, pueden afectar a cualquier parte del organismo y presentan síntomas muy variables.

La Reunión Nacional fue inaugurada por la presidenta de la

Sociedad Española de Medicina Interna, Pilar Román, el coordinador del grupo de Enfermedades Autoinmunes Sistémicas, Manuel Ramos, la conselleira de Sanidad, Rocío Mosquera, y el presidente de la Xunta, ambos en funciones.

SALVAR LA SANIDAD PÚBLICA

Alberto Núñez Feijóo destacó la necesidad de "preservar y garantizar la sostenibilidad del actual sistema sanitario público, uno de los mejores del mundo" y que pueda "resistir una de las crisis más pro-

fundas de Europa y España". En este sentido, agradeció a los profesionales de toda España y en especial del Sergas su "esfuerzo y compromiso con el mantenimiento del sistema sanitario", su colaboración para establecer prioridades y mejorar la eficiencia. También recordó que la sanidad supera el 45% del total de recursos de las autonomías, cifra que sigue al alza. Por último, dijo que esperaba que la próxima vez que se celebre la reunión en Galicia pudiesen venir en AVE y les animó a conocer la Ría. ■